

Madame, Monsieur,

Ayant eu connaissance de l'opportunité de postuler dans le cadre du travail pair, je suis très intéressée pour vous proposer ma candidature.

A propos de mon parcours, après 20 ans dans la restauration dont 2 ans en tant que gérante, j'ai été en structure d'hébergement suite à un divorce et des difficultés qui en ont suivies. J'ai pu remarquer durant ce séjour que les personnes venaient vers moi et j'ai beaucoup d'aisance dans le relationnel avec les personnes présentes dans ce type de structures. J'ai ensuite été accompagnée durant quelques mois via le dispositif du « logement d'abord ». Ce dispositif m'a permis de reprendre en main ma situation qui était précaire et a été un tremplin pour me projeter sereinement.

Je suis maman solo de deux enfants en situation de handicap, j'ai l'expérience et l'appétence pour tout ce qui concerne le champ du handicap, qu'il s'agisse d'enfants, d'adultes ou de personnes vieillissantes. Mon organisation actuelle me permet d'envisager sereinement un travail à temps partiel.

En 2019, j'ai travaillé auprès de l'ADMR durant 4 mois. Mes missions étaient : aide à la vie quotidienne, vaisselle, ménage, douche, participer aux repas et donner à manger, changer les couches pour les personnes qui ne pouvaient pas le faire, faire les courses. J'ai pu m'organiser pour travailler dans ce cadre et cela m'a beaucoup apporté en termes d'échanges.

Je fais partie d'une association qui se nomme « L'invisible devient visible » où je suis bénévole depuis trois ans avec des activités qui ont lieu une fois par mois. Je participe à : l'organisation de sorties ciné, au restaurant et activités en partenariat avec les magasins du centre commercial Odysseum. Une fois par mois, nous organisons des sorties parents-enfants au Trampoline Park suivies de soirées au Black Corner. Lors de ces événements, les enfants peuvent s'occuper avec des jeux, une table leur est dédiée. Décathlon propose également des activités sport (trampoline par exemple), des activités dessins et manuelles avec « Nature et Découverte », ou encore le rayon sportif au Géant Casino. Je participe aussi à l'organisation du Noël de l'association.

Durant 1 an, j'ai aidé à l'école d'un de mes fils en tant qu'AESH. Je faisais l'accueil pour tous les enfants de la classe (enlever les vêtements, les cartables, orientation et prise en charge de l'enfant dans la classe), explication sur le déroulé de la journée, une aide sur la mise en place des affaires scolaires (ouverture des cahiers par exemple), pour la lecture.... J'étais présente aux sorties scolaires en étant accompagnatrice. J'ai remarqué que d'une manière naturelle, j'attire les enfants et ils viennent spontanément vers moi. Ce que j'aime c'est favoriser l'autonomie de l'enfant.

Je suis de nature spontanée et très patiente, à l'écoute des besoins des personnes et ouverte d'esprit. Je reste disponible pour aborder tous les points nécessaires à ce poste en tant que travailleur pair et vous remercie pour votre attention.

Bien cordialement,

LEPINE Aline